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La séance est ouverte sous la présidence de M. Alain JUPPE,  
Maire de Bordeaux 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Etaient Présents : 

 

M. Hugues MARTIN (préside la séance de 15 h 20 à 16 h 50 et de 18 h à 18 h 25), Mme Anne BREZILLON, M.
Didier CAZABONNE, M. Jean Louis DAVID, Mme Brigitte COLLET, M. Stéphan DELAUX, Mme Nathalie
DELATTRE, M. Dominique DUCASSOU, Mme Sonia DUBOURG -LAVROFF, M. Michel DUCHENE, Mme
Véronique FAYET, M. Pierre LOTHAIRE, Mme Muriel PARCELIER, M. Alain MOGA, Mme Arielle PIAZZA, Mme
Elizabeth TOUTON, M. Fabien ROBERT, Mme Anne WALRYCK, Mme Laurence DESSERTINE, M. Jean Marc
GAUZERE, M. Jean Charles BRON, M. Joël SOLARI, M. Alain DUPOUY, Mme Ana Marie TORRES, M. Jean-
Pierre GUYOMARC´H, Mme Mariette LABORDE, M. Jean-Michel GAUTE, Mme Marie-Françoise LIRE, M. Jean-
François BERTHOU, M. Nicolas BRUGERE, Mme Constance MOLLAT, M. Maxime SIBE, M. Guy
ACCOCEBERRY, Mme Emmanuelle CUNY, M. Jean-Charles PALAU, M. Ludovic BOUSQUET, M. Yohan DAVID,
Mme Alexandra SIARRI, Mme Sarah BROMBERG, Mme Wanda LAURENT, Mme Paola PLANTIER, Melle Laetitia
JARTY,M. Jacques RESPAUD, M. Jean-Michel PEREZ, Mme Martine DIEZ, Mme Béatrice DESAIGUES, Mme
Emmanuelle AJON, M. Matthieu ROUVEYRE, M. Pierre HURMIC, Mme Marie-Claude NOEL, M. Patrick
PAPADATO, M. Vincent MAURIN, Mme Natalie VICTOR-RETALI, 
 

 
Excusés : 

 
Mme Anne Marie CAZALET, M. Josy REIFFERS, Mme Chantal BOURRAGUE, M. Charles CAZENAVE, 
Mme Sylvie CAZES-REGIMBEAU, Mme Nicole SAINT ORICE, Mme Chafika SAIOUD, 
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M. LE MAIRE. -  

Mes chers collègues la séance est ouverte. 

Avant d’attaquer notre ordre du jour je voudrais évoquer d’un mot ce qui s’est passé 
pendant le week-end dans notre ville. La fête a été superbe. On évalue à environ 100.000 
personnes le nombre des Bordelaises et des Bordelais, au sens large du terme, y compris 
les habitants de l’agglomération, qui ont participé hier soir aux différentes manifestations, 
que ce soit le concert de l’ONBA, ou le feu d’artifice. 

L’idée d’adosser la Fête du Fleuve à la Fête de la Musique pour profiter de la mobilisation 
très grande qui se produit en général à l’occasion de cet événement a été une bonne idée 
je crois.  

Toutes les manifestations de la Fête du Fleuve à proprement parler ont été plébiscitées, 
qu’il s’agisse de la danse sur les quais, des cours de danse, de la traversée de la Garonne 
à la nage, de la projection des films sur grand écran sur la plaine des Girondins avec des 
films cultes comme « West side story » ou « Les parapluies de Cherbourg », etc, j’en 
omets encore, bien sûr la prestation du ballet de Charles Jude, ou celle de l’orchestre de 
Kwamé Ryan. Bref tout ceci s’est très bien passé, sans parler des feux d’artifices qui ont 
été un grand succès populaire. 

Je voudrais souligner que toutes ces manifestations sont gratuites, qu’elles s’adressent à 
tous et qu’elles ont été financées pour l’essentiel par la Ville, puisque sur un budget 
global de 600.000 euros notre ville en a supporté à peu près 400.000, avec la 
participation des collectivités ou des partenaires privés qui nous ont aidés dans tout cela. 

Je voudrais féliciter Bordeaux Grands Evénements qui a été le maître d’ouvrage de cette 
manifestation sous l’impulsion de Stéphan DELAUX et avec la participation très active de 
Laurent MAUPILE.  

Et je voudrais aussi féliciter nos services parce qu’ils sont mis à rude épreuve par toutes 
sortes de manifestations, les unes voulues, les autres moins voulues. Ils sont toujours 
d’une disponibilité et d’une efficacité tout à fait exemplaire. Je pense que notre Conseil 
Municipal leur doit de l’exprimer publiquement et de les en remercier. 
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DESIGNATION DU SECRETAIRE DE SEANCE 
PROCES-VERBAL DE LA SEANCE DU 25 MAI 2009 
 

M. LE MAIRE. -  

On va passer à l’examen de l’ordre du jour avec d’abord l’adoption du procès-verbal de la 
séance du 25 mai. 

Y a-t-il des observations ?   (Aucune) 

Il est donc adopté. 

Je vais demander à Laetitia JARTY d’assurer le secrétariat de notre séance. 
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M. Le Maire 
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D -20090307  
Commission d´appel d´offres. Modification. Décision. 
 
Monsieur le Maire présente le rapport suivant : 
 
Mesdames, Messieurs, 
 
 
Par délibération n° 2008/0164 du 21 mars 2008, vous avez désigné les membres 
titulaires et suppléants de la commission d’appel d’offres. 
 
 
M. Charles CAZENAVE, membre titulaire, nous a fait part de son souhait de vouloir 
démissionner de cette commission. 
 
 
En conséquence, je vous propose, Mesdames, Messieurs, de procéder à son 
remplacement par Mme Paola PLANTIER. 
 
 
 

M. LE MAIRE. -  

Vous avez désigné les membres titulaires et suppléants de la commission d’appel d’offres 
par une délibération du 21 mars 2008. 

M. Charles CAZENAVE souhaite démissionner de cette commission qui prend beaucoup 
de temps, c’est vrai. Je vous propose de procéder à son remplacement par Mme Paola 
PLANTIER qui est volontaire. 

Pas de problèmes ? 

(Aucun) 

 

 
 

 ADOPTE A L'UNANIMITE 
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D -20090308  
Représentation au sein d´organismes divers. Désignation. 
Décision. 
 
Monsieur le Maire présente le rapport suivant : 
Mesdames, Messieurs, 
 
 
L'article L 2121-33 du Code des Collectivités Territoriales prévoit que le Conseil Municipal 
"procède à la désignation de ses membres ou des délégués pour siéger au sein 
d'organismes extérieurs dans les cas et conditions prévus par les dispositions du Code et 
des textes régissant ces organismes". 
 
Je vous invite donc à procéder à la désignation de ces membres en complément des 
délibérations n° D-20080174 du 14 avril 2008, n° D-20080201 du 19 mai 2008 et  
n° D-20080286 du 16 juin 2008. 
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Représentation des Elus au sein d’organismes divers  
(En complément des Délibérations  

n° D-20080174 du 14 avril 2008, n° D-20080201 du 19 mai 
2008  

et n° D-20080286 du 16 juin 2008) 
 

 
 

Nombre de sièges à prévoir 
 

Dénomination de l’organisme 
 titulaires suppléants 

 
Association Cent ans de l’aviation à Bordeaux 
Mérignac 

1  
M. BRON 

 

 
Association Alliance Villes Emploi 

 
1 

 
M. REIFFERS 

 
M. Yohan DAVID 

 
Université Victor Ségalen Bordeaux 2 
Conseil d’administration 

 
1 

 
M. REIFFERS 

 
Mme MOLLAT 

Université Michel de Montaigne Bordeaux 3 
Conseil d’administration 

1 

 

Mme MOLLAT 

 
 
 
M. LE MAIRE. -  

Il s’agit là aussi de modifier certaines représentations ou de désigner nos représentants. 

A l’association « Cent ans de l’aviation à Bordeaux-Mérignac », association créée à la 
suite de l’initiative du Maire de Mérignac de préparer une grande manifestation pour le 
centenaire de notre aéroport, je vous propose de désigner M. BRON. 

A l’association « Alliance Villes Emploi », M. REIFFERS titulaire, M. Yohan DAVID 
suppléant. 

Au Conseil d’Administration de l’Université Victor Ségalen Bordeaux 2, M. REIFFERS 
titulaire en remplacement de Mme DUBOURG-LAVROFF, et Mme MOLLAT suppléante. 

Et à l’Université Michel de Montaigne, nous n’avons qu’une place de suppléant, Mme 
MOLLAT suppléante. 

Pas de difficultés ? 

(Aucune) 

 ADOPTE A L'UNANIMITE 




